

# SCHULHAUSKULTUR / SCHULHAUSREGELN

## VERHALTEN IM UND UMS SCHULHAUS

In einer Schule soll die Stimmung friedlich, respektvoll entspannt und fröhlich sein. So können alle gut leben und arbeiten. Wir üben uns im Verhalten nach gesundem Menschenverstand: Aufeinander Rücksicht nehmen, eigenverantwortlich handeln und tolerant sein gegenüber andern. Wie das gemeint ist, verdeutlicht diese knappe Schulordnung. Sie gilt Montag bis Freitag 7.25 – 16.00 Uhr, wie auch weitere, selbstverständliche Regeln, über die wir immer wieder sprechen, die man aber nicht alle aufschreiben muss.

- Das Schulhaus betreten wir beim ersten Läuten. In der Pause bleiben wir auf dem Schulareal.
- Unsere Abfälle entsorgen wir in Abfallkörbe. Im Schulzimmer tragen wir Hausschuhe.
- Wir halten uns an den Dress-Code (siehe unten).
- Auf dem ganzen Areal besteht für Jugendliche ein Rauch-, Alkohol- und Drogenverbot.
- Fahrzeuge (inkl. Rollbrett, Kickboard...) sind während der Pausen auf dem Schulareal nicht gestattet. Während der übrigen Zeiten nehmen wir Rücksicht auf Fussgänger und Schulbetrieb.
- Wir spucken nicht auf den Boden, das tun nur Lamas...
- Elektronische Geräte (Handy, MP3-Player... ) schalten wir beim Betreten des Schulareals aus und versorgen sie. Im Unterricht werden sie mit Erlaubnis der Lehrperson vermehrt eingesetzt. Bei Regelverstoss werden elektronische Geräte von Lehrpersonen eingezogen und erst am Ende des Schultags im Lehrer/innenzimmer wieder abgegeben.
- Im Winter, wenn Schnee liegt, respektieren wir die schneeballfreien Zonen (siehe spezieller Plan).